

卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます

校長 黒澤 一慶

小学部、中学部、高等部の卒業生の皆さん、保護者及び関係者の皆さん、御卒業誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。本日、コロナ禍前の制限のない形式で高等部卒業式を実施し、無事卒業生に卒業証書を手渡すことができました。22日には、小学部、中学部の卒業式を控えております。高等部の卒業生の皆さんは、4月から社会人として歩まれます。新たなステージにおいて、一人一人の持ち味を存分に発揮し、活躍されることを祈念しています。

さて、今年度は中断していた教育活動を再開する1年でした。水泳指導や宿泊行事などの実施前にはシミュレーションを徹底し、事故なく安全に実施することができました。体育発表会や学習発表会では、児童・生徒の日頃の学習の成果を多くの保護者や職員の皆様に堪能していただくことができ、児童・生徒の自己肯定感の向上につながったと考えています。タブレット端末を活用した学習に力を入れ、児童・生徒が端末に向かう姿を目にする機会が増えました。学習に向かっている真剣な眼差し、汗を流しながら互いに協力し助け合う姿、友だちや先生との談笑など、学校が楽しいと言ってくれる児童・生徒の明るく屈託のない表情を見るたびに、本来の学校の姿が漸く戻ってきたなあ、と嬉しく思いました。

今年度も、保護者そして七生福祉園の職員の皆様には、本校の教育に様々御理解と御協力をいただき、1年を滞りなく終えることができます。心より感謝申し上げます。次年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

